



Experiencia en Lisboa y Norte de Portugal

ITINERARIO 25KND0014

7 días / Desde 1624€

Kan.naЯ

ITINERARIO

DÍA 1. ESPAÑA – LISBOA.

Presentación en el aeropuerto para tomar el vuelo seleccionado con destino a Lisboa. Llegada a la capital lusa. Si has reservado el vuelo con nosotros, tras recuperar el equipaje, te espera nuestro representante para llevarte al hotel en la ciudad. **Alojamiento.**

DÍA 2. LISBOA.

Desayuno y salida para realizar una completa visita de la ciudad con nuestro guía local. Visitaremos lugares como el Parque de Eduardo VII con su mirador sobre la ciudad, la Plaza del Marqués de Pombal, la Avenida da Liberdade o las plazas Restauradores y del Rossio. En el barrio de Belem, veremos el monumento de los Descubridores y los exteriores de la Torre de Belem y el Monasterio de los Jerónimos. Resto de la tarde libre para poder disfrutar de la ciudad a su aire y saborear la fantástica gastronomía de la capital. Por la noche saldremos a conocer parte de la gastronomía y folklore locales asistiendo a una **cena de Fados**, la tradicional y sentida música profunda portuguesa que nos emocionará mientras disfrutamos de una cena de productos locales. **Alojamiento.**

DÍA 3. LISBOA – SINTRA CASCAIS – ESTORIL – LISBOA.

Desayuno. Hoy saldremos a disfrutar de algunas de las fantásticas joyas que nos ofrecen los alrededores de la capital portuguesa. Nos dirigiremos en primer lugar la sierra de Sintra, hasta llegar a la ciudad que lleva su nombre **Sintra**, ciudad declarada Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. Aquí visitaremos el formidable Palacio Nacional y tendremos tiempo para callejear visitando los negocios de artesanía o probando los dulces típicos de la animada localidad. Continuaremos hacia la costa para conocer un fenómeno natural que impresiona como es La boca del infierno, un lugar abierto al océano Atlántico donde veremos las curiosas formaciones que la erosión y la fuerza del mar en esta zona ha causado durante cientos de años. Continuaremos camino hasta llegar a **Cascais**, encantadora localidad de pescadores hoy convertida en centro turístico de primer nivel y con un cuidado centro histórico dominado por su ciudadela. Aquí, además de disfrutar de tiempo para compras o paseo, o para darse un chapuzón en las frías aguas del Atlántico, podremos degustar uno de los más afamados platos de la gastronomía local, **el arroz de marisco**. **Almuerzo.** De regreso por la costa a Lisboa, nos detendremos para poder hacer alguna foto en la famosa localidad de Estoril, en otra época posiblemente la ciudad con más glamour de la costa portuguesa muy frecuentada por la alta aristocracia de siglos pasados sobre todo por su casino famoso en todo el mundo. Llegada a Lisboa. **Alojamiento.**

DÍA 4. LISBOA – OBIDOS – NAZARE – FATIMA – OPORTO.

Desayuno y salida hacia Óbidos, encantadora población de calles estrechas y empinadas y casas encaladas decoradas con azulejos. Tras un tiempo para explorarla, seguiremos hasta Nazare, sin duda, uno de los lugares más pintorescos de Portugal, muy conocido por sus playas muy reconocidas mundialmente para los amantes del surf. Conoceremos el popular Sitio, donde se ubica el centro histórico de la población, así como el mirador sobre su fantástica playa. Desde allí nos dirigiremos a Fátima, ciudad conocida en el mundo entero por las apariciones de la Virgen María a tres pastorcillos locales a partir del 13 de mayo de 1917. **Almuerzo** y tiempo para conocer la esplanada y la basílica de nuestra Señora de Fátima. Seguimos nuestro recorrido hacia el norte para llegar a la capital económica del país. Oporto. **Alojamiento.**

DÍA 5. OPORTO – GUIMARAES - OPORTO .

Desayuno. Salida a Guimaraes, donde visitaremos su imponente castillo y recorreremos su agradable centro histórico declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Tras disfrutar de esa monumental ciudad que albergó a los Duques de Braganza, regresamos a Oporto. **Almuerzo.** Visita panorámica de esta ciudad fascinante. Recorreremos algunos de sus distritos. Comenzamos por la parte alta, visitando la Seo Catedral, donde conoceremos el origen de la ciudad. También en la parte alta de la ciudad, se encuentran otros dos iconos: la torre de los Clérigos y la estación de tren de San Bento, ejemplo de la típica decoración de azulejería tan representativa de Portugal. A orillas del río Duero nos encontramos el barrio más antiguo de la capital, el de Ribeira. Un laberinto de callejuelas adoquinadas, las casas de coloridas fachadas que miran al río, son otro símbolo de la ciudad junto con el puente de Luis I, una magistral obra decimonónica construida en hierro que une Oporto con el barrio de Gaia (el barrio de las bodegas). Resto de la tarde libre en la ciudad. **Alojamiento.**

DÍA 6. OPORTO – VALLE DO DOURO – OPORTO .

Desayuno. Hoy nos dirigiremos hacia el famoso Valle del Douro, uno de los lugares más hermosos y fértiles de Portugal. Llegamos a Amarante, donde descubriremos su precioso centro histórico y contemplaremos el famoso Puente de piedra de San Gonzalo, símbolo de este municipio portugués. Continuaremos adentrándonos en el valle para conocer una de sus fantásticas Bodegas o Quintas y degustar alguno de sus caldos. **Almuerzo.** A continuación, nos embarcaremos en un crucero para descubrir la región desde sus aguas y disfrutar de unas maravillosas vistas de este valle. Regreso a Oporto. Como despedida al final de la tarde nos desplazaremos a disfrutar de una cena amenizada por músicas y danzas folclóricas de todo el país. **Alojamiento.**

DÍA 7. OPORTO – ESPAÑA.

Desayuno y tiempo libre. Si has reservado tus vuelos con Kannak, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo que hayas seleccionado con destino a tu ciudad. Fin de nuestros servicios.

IMÁGENES



ALOJAMIENTOS PREVISTOS O SIMILARES



EUROSTARS PORTO DOURO OPORTO

Está en nuestra selección para Oporto. El Eurostars Porto Douro, de 4 estrellas, se encuentra en Oporto, frente al río Duero y a solo 3 minutos a pie del puente Luis I de Ribeira, declarado Patrimonio Mundial por la UNESCO. Hay WiFi gratuita en todas las instalaciones.

Las habitaciones presentan una decoración elegante y disponen de aire acondicionado. Algunas gozan de vistas al río Duero y todas tienen TV de pantalla plana, minibar, caja fuerte, teléfono y baño privado con ducha, secador de pelo y artículos de aseo gratuitos.

Cada mañana se sirve un desayuno buffet que se puede tomar en la habitación, bajo petición. A pocos pasos hay una gran variedad de restaurantes de cocina tradicional de la zona, así como bares y cafeterías. Además, el hotel alberga un bar.

La recepción el Eurostars Porto Douro abre las 24 horas y ofrece servicio de información. También hay 3 salas de reuniones, ideales para celebrar conferencias y eventos de negocios. Bajo petición, se presta servicio de masajes.

El Eurostars Porto Douro se halla a 10 minutos a pie de diversas bodegas de vino de Oporto, al otro lado del río Duero, y a 1,4 km de la emblemática torre de los Clérigos y la exclusiva librería Lello. La estación de tren de São Bento se encuentra a 950 metros, mientras que el aeropuerto internacional de Oporto está a 15 km.

União de Freguesias do Centro es una opción genial para los viajeros interesados en la arquitectura, pasear por la ciudad y el vino.

Información importante

No admiten mascotas



VILA GALE PORTO - CENTRO OPORTO

Las amplias habitaciones y suites del Vila Gale Porto presentan una decoración en tonos luminosos e incluyen aire acondicionado, TV de pantalla plana por cable, minibar y baño privado con secador de pelo y artículos de aseo gratuitos.

El restaurante Paris-Texas del Vila Gale Porto sirve platos de pasta y de cocina portuguesa. El servicio de habitaciones está disponible las 24 horas, por un suplemento. Además, los huéspedes podrán saborear el vino de los viñedos Casa de Santa Vitória en los 2 bares del hotel. También hay una sala de billar.

El club de bienestar del Vila Gale cuenta con piscina cubierta, sauna, bañera de hidromasaje, baño turco, solárium, ducha vichy, tratamientos de masaje y centro de fitness con vistas a Oporto. Hay conexión Wi-Fi en todo el establecimiento.

La avenida central dos Aliados está a 1,4 km, mientras que la torre de los Clérigos se halla a 1,6 km. El puente Dom Luis I se encuentra a 1,6 km, al lado de Ribeira y las bodegas de vino de Oporto. La principal zona de bares de Oporto, Galerías de Paris, está a 10 minutos en coche.

La estación de tren de Campanhã se encuentra a 1 km, mientras que el aeropuerto Francisco Sá Carneiro está a 15 km. Además, el hotel dispone de acceso directo a la red de metro de Oporto.

Bonfim es una opción genial para los viajeros interesados en los monumentos, las escapadas urbanas y las visitas turísticas.

Información importante

No admiten mascotas



EUROSTARS PORTO CENTRO **OPORTO**

El Eurostars Porto Centro está situado en Oporto, a 300 metros de la calle Galerías de París. Alberga un bar. Las habitaciones del hotel incluyen aire acondicionado, TV de pantalla plana, artículos de aseo gratuitos y secador de pelo. El Eurostars Porto Centro ofrece WiFi gratuita en todas las instalaciones. La recepción abre las 24 horas. El mercado de la ciudad Bolhao y el Coliseo de Oporto se encuentran a 400 metros. El aeropuerto de Oporto está a 11 km.

Información importante

No admiten mascotas



EXE LIBERDADE **LISBOA**

Está en nuestra selección para Lisboa. El EXE Liberdade alberga un bar y se encuentra en Lisboa, en la región de Lisboa, y a 500 metros de la avenida da Liberdade. Hay recepción abierta las 24 horas. El establecimiento se encuentra a 1,3 km de Amoreiras y a 1,6 km de Rossio.

Todas las habitaciones incluyen escritorio, TV de pantalla plana y baño privado.

El EXE Liberdade sirve un desayuno buffet.

El teatro nacional Doña Maria II se halla a 1,6 km del alojamiento, mientras que el Bairro Alto se encuentra a 1,8 km. El aeropuerto Humberto Delgado está a 5 km.

Santo Antonio es una opción genial para los viajeros interesados en la arquitectura, la comida y los monumentos.

Información importante

No admiten mascotas

EL PRECIO INCLUYE

- 6 noches de alojamiento y desayuno en habitación doble en hoteles de categoría 3* sup y 4* en hoteles céntricos en las ciudad en los hoteles previstos o similares
- Transporte en autobús gran estándar para las visitas
- Grupo reducido con un máximo de 28 pasajeros en el circuito
- Guía acompañante durante la estancia (del día 1 al 3)
- Visita panorámica con guía local en Lisboa. Costa de Lisboa – Oporto y Guimaraes
- Almuerzo de arroz de marisco
- Cena espectáculo de Fados
- Seguro de viaje básico

EL PRECIO NO INCLUYE

- Tasas de estancia locales en algunas ciudades a pagar directamente en el hotel
- Bebidas durante las comidas

SERVICIOS ADICIONALES

- Vuelos regulares. Te sugerimos solicitarnos las reservas aéreas. Nuestro potente motor de vuelos te ofrecerá las mejores opciones posibles para la ruta desde tu ciudad de origen. Trabajamos con todas las compañías y todas las tarifas
- Importante: Al reservar tu vuelo con nosotros, te incluimos también el traslado del aeropuerto al hotel del circuito y del hotel al aeropuerto para tomar el vuelo de salida

Calendario



7 día/s y 6 noche/s
Periodicidad: diario

MAPA

OPCIÓN PAQUETES

OPCIONES DE CIRCUITO